



Croyant non-pratiquant ?

Nous affirmons la nécessité d'une **communauté** car si on ne se rassemble pas, on s'éloigne.

Comment les offices du dimanche peuvent-ils devenir des lieux de rencontres différents ?

Il y a nécessité de trouver de « nouvelles organisations », liturgie de la Parole...

Jésus-Christ OUI, l'Église NON, ce carrefour est abondant.



À quelle église, dit-on NON ? L'église est faite d'une grande diversité, ce qui n'est pas facile...

Quelle image donnons-nous ? Nos exigences envers l'église nous poussent à dire non.

Jésus est annoncé par l'Église... Impossible de s'en passer.

L'église est exaspérante, l'institution, la hiérarchie est trop rigide. L'église célèbre, elle ne fait pas de pédagogie. Nous, Église, avons tout misé sur la pratique mais faut-il commencer par cela ?

Le rituel regroupe les gens. Les gens jeunes sont plus « radicaux », engagés, ils ont rencontré Jésus parce qu'il y a du sens dans le rite. La messe molle qui ennue, manque d'incarnation mais elle donne une communauté. On est accueilli, on y vit, on partage, on se sent parfois plus accueilli dans d'autres